

El costo de seguir a Jesús

Marcos 8:31-38

En el Nuevo Testamento contiene enseñanzas importantes de Jesús sobre el discipulado y el costo de seguirlo. Aquí tienes el pasaje:

Marcos 8:31-38 (NVI): "31 Y comenzó a enseñarles que el Hijo del hombre debía sufrir mucho y ser rechazado por los ancianos, los jefes de los sacerdotes y los maestros de la ley; que lo matarían y tres días después resucitaría. 32 Les hablaba con toda claridad. Entonces Pedro lo llevó aparte y comenzó a reprimirlo.

33 Pero Jesús, dándose vuelta y mirando a sus discípulos, reprendió a Pedro. «¡Quítate de mi vista, Satanás! —le dijo—. Tú no piensas en las cosas de Dios, sino en las de los hombres».

34 Luego llamó a la multitud y a sus discípulos, y les dijo: «Si alguien quiere ser mi discípulo, que se niegue a sí mismo, lleve su cruz y me siga.

35 Porque el que quiera salvar su vida, la perderá; pero el que pierda su vida por mi causa y por el evangelio, la salvará.

36 ¿De qué sirve ganar el mundo entero si se pierde la vida? 37 ¿O qué se puede dar a cambio de la vida? 38 Si alguien se avergüenza de mí y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del hombre también se avergonzará de él cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles»."

En este pasaje, Jesús predice su sufrimiento, muerte y resurrección, lo cual Pedro no comprende completamente y trata de reprender a Jesús. Sin embargo, Jesús enfatiza la importancia de sus sufrimientos y la necesidad de tomar la cruz para seguirlo.

Jesús también enseña que ser su discípulo implica renunciar a uno mismo, negarse a sí mismo, y estar dispuesto a sacrificar incluso la propia vida por su causa y por el evangelio. Enfatiza que ganar el mundo material no es comparable a ganar la vida eterna.

Finalmente, Jesús advierte sobre la vergüenza de negarlo en esta "generación adúltera y pecadora", y la consecuencia de ser negado por él cuando venga en la gloria de su Padre.

Este pasaje es una llamada a la autonegación, el compromiso y el sacrificio en el discipulado de Jesús, recordándonos la importancia de priorizar las cosas espirituales por encima de las terrenales.

El estudio de Marcos 8:31-38 sigue siendo relevante en la actualidad y tiene aplicaciones significativas para los creyentes de hoy en día.

Aunque el contexto cultural y social puede haber cambiado desde el momento en que Jesús pronunció estas palabras, los principios y enseñanzas contenidas en este pasaje siguen siendo válidos y desafiantes para los seguidores de Cristo en cualquier época.

Aquí hay algunas formas en que este estudio se aplica a la generación actual y al compromiso de los creyentes:

1. **Negarse a uno mismo y tomar la cruz:** El llamado de Jesús a negarse a uno mismo y tomar la cruz todavía es relevante. Los creyentes son llamados a renunciar a sus propias ambiciones egoístas y deseos, y a estar dispuestos a enfrentar dificultades y sacrificios por amor a Cristo y su mensaje. Esto puede manifestarse en la disposición de poner las necesidades de los demás antes que las propias y en la dedicación a seguir los principios bíblicos incluso cuando no sean populares en la cultura actual.
2. **Priorizar lo espiritual sobre lo material:** La advertencia de Jesús sobre la inutilidad de ganar el mundo entero a expensas de perder la propia alma sigue siendo válida. En una sociedad enfocada en el éxito material y el consumismo, los creyentes deben recordar que las posesiones y el prestigio terrenal no tienen valor eterno en comparación con una relación con Dios y la vida en su reino.

3. **La vergüenza y la confesión pública:** La exhortación de Jesús sobre no avergonzarse de él y sus palabras es relevante en una cultura que a menudo puede ser hostil o indiferente a la fe cristiana. Los creyentes deben estar dispuestos a defender sus creencias y valores en un mundo que puede no entender ni apreciar su fe. Esto implica vivir con integridad y valentía, sin ocultar su identidad cristiana.

4. **Compromiso y testimonio:** El compromiso que Jesús demanda a sus discípulos sigue siendo un llamado a la acción para los creyentes actuales. Ser un seguidor de Cristo implica un compromiso activo en la expansión del reino de Dios a través del testimonio personal y el servicio a los demás. Esto puede involucrar compartir el evangelio, apoyar a los necesitados y vivir una vida que refleje los valores y el carácter de Cristo.

En resumen, aunque las circunstancias específicas pueden haber cambiado a lo largo de los años, el mensaje de Marcos 8:31-38 sigue siendo relevante para los creyentes de hoy en día.

El compromiso y los desafíos que Jesús presentó a sus discípulos en ese momento también son aplicables a los seguidores de Cristo en la actualidad, recordándoles la importancia de un compromiso profundo, la negación de uno mismo y el enfoque en las cosas eternas en medio de las presiones y distracciones del mundo moderno.

Espero que este estudio allá sido de su agrado

Material elaborado por: Adrian Calleja T.

Les invitamos a seguir con la familia de la Fe
Iglesiadecristorosarito.com